

BEFETT, BOJAS Y FERNANDEZ

BANQUEROS

Verifican todo género de operaciones Bancarias y tratan a sus clientes con absoluta cordialidad.

Capital pagado: \$ 500,000

Agencia en Cartago: NICOLAS CASASOLA ORTIZ

Tranvía a Grecia

De las opiniones expresadas por el señor Subsecretario de Fomento, con relación al importante asunto de Grecia, parece desprenderse que existiera el propósito fijo de adoptar para tal vía el estudio que tiene como punto de partida la población de Turricares.

Tras el tranvía de Alajuela a Grecia, está el de los líderes de la facultad que se extiende en no lejano tiempo hasta San Ramón, pasando por Naranjo y Palmar y yendo a renegar a San Carlos, habilitando aquellas regiones de suelo privilegiado que completan por su fértil producción el programa de nuestra costa Atlántica y que cuentan además con un clima benigno e inofensivo para el trabajo que quita ir a laborar en fértiles tierras.

Por otra parte el cantón central recobra su hegemonía, hoy casi extinguida, debido no solamente a torpes y apáticas gobernaciones pasadas, que se cambian con frecuencia, sino a la falta de racionalizar por mirar con indiferencia y concurante el porvenir de los cantones.

nes, sino de las grandes distancias de estos nos separan y que debemos acortar por medio de expedidas vías de comunicación.

Si como se intenta se hace partir el tranvía de Turricares, tal comunicación quedaría obligada a ser tributaria forosa del Ferrocarril al Pacífico, cuyo imperfecto servicio se caracteriza por irregularidades de su tráfico.

Finalmente para el tranvía de Alajuela tal desventaja se subsanaría lográndose un tránsito que se recorra hacia y hacia de que los agricultores o industriales que transportaran sus artículos por el tranvía, tendrían a la mano dos líneas, del Atlántico y la del Pacífico, estableciéndose a no dudarlo la competencia que traería como inmediato efecto la rebaja de fletes en directo beneficio del público.

Por otra parte se obtendría la ventaja de darle vida a nuestro rural, ya que en la actualidad los servicios que presta son insignificantes, y que desaparecerían totalmente el día que se estableciera el tranvía por Turricares.

Paréceme así al exponer tales argumentos, nuestras frases van inspiradas por un sentimiento de optimismo mucho menos acentuado, pero es que nos parece altamente injusto que se pretenda traer progreso a una localidad importante, cual es Alajuela, que no se le dé un impulso más bien a colaborar en su retroceso, porque está en la única consecuencia que se podrá obtener de la situación de aislamiento completo en que se quiere dejar.—UN ABONADO.

JULIO 21

Crónica

JUEVES
Santa Práxedes, San Daniel, prof., y San Feliciano

Nada hay tan difícil como saber escoger un buen regalo; en el regalar se escogen el momento, tiene todo un mundo de recomendaciones que pasan a la Joyería. La Plateria de la Gran Vía, después de mostrarnos el más completo surtido de alhajas y preciosos objetos de regalo, nos muestra un surtido de relojes, que entra al establecimiento sin comprar alhajas.

Desde que en Limón existe el «Gran Hotel Mangal», nadie pierde la oportunidad de ir a ese punto. La comida excelente, el trato cordial, la pureza de los alimentos, la variedad del Menú, todo invita al pasajero a ir a ese hotel, y luego hay unos cuartos tan elegantes y bien arreglados, que se puede en ellos disfrutar las bellezas del puerto sin sentir las molestias del clima.

El legítimo *Comité Oriental*, sin ser el acierto, ni pomada, tiene todas las buenas cualidades de ambos. Alisa y perfuma el cabello, pero al mismo tiempo le da vigor y lo hace crecer por su efecto tónico en las raíces.

En todas las cosas.—El Dr. J. M. Cuadrado, facultativo respetable. *Je Mangala*, declara espontáneamente:

«Gran Placer me causa testificar que en todos los casos en que he recomendado la «Emulsion de Scott», siempre ha resultado un beneficio completo. No hay necesidad de decir más, que el tónico se recomienda a sí mismo.

Escasas y otras declaraciones abundan en todas partes.

BUEN NEGOCIO

Se vende en buenas condiciones de pago una excelente finca alta y general de esta ciudad. Tiene una hermosa e higiénica casa de habitación, para el beneficio de 30 habitaciones, 14 manzanas de café, 12 de potrero, 3 de repasto, 6 de rastrojo, 2 de caña de castilla, etc. Toda mide con cien manzanas. Tiene gran cantidad de leña.

Para más informes dirigirse al apartado 139 ó enterarse directamente con el Lic. don Manuel Sáenz C., en su oficina sita frente al costado Sur del Teatro Nacional.—San José, 20 de julio de 1910. 21 m

Buen ensayo

La locomotora eléctrica

Glasgow, 19.—Se ensaya con éxito una locomotora eléctrica de mil caballos de fuerza. Se puede usar en cualquier ferrocarril sin necesidad de un mil electrificado o alumbrado. Se obtiene una gran economía de combustible. Tiene turbina de vapor que hace tres mil revoluciones por minuto y el dinamó provee con electricidad cuatro motores que hacen funcionar las ruedas.

TABACO

verdaderamente IZTEPEQUE y completamente sano. **SOMBREROS** mexicanos con cinta de palma de colores. Sombreros de palma y de llama, manteca crujía, pelitos, rebocos, y chales salvadoreños, hay siempre de venta al por mayor en la oficina de **LA INFORMACION**, 100 varas al Sur de «Ambos Mundos» y contiguo a LA INFORMACION.

UNA NOTA

Fue debido a una equivocación de nuestro corresponsal en Alajuela que, al hacer el extracto de los discursos pronunciados en la asamblea popular, verificada en aquella ciudad, atribuíamos a don Juan Lizano cargos hechos al Gobierno por su empujamiento en que fuera el pueblo de Turricares el punto inicial del tranvía que se proyecta construir.

El señor Vega, que por lo demás se mostró ardiente partidario de que fuera Alajuela el lugar de partida de la vía, no dijo aquellos conceptos y nos place ahora constatar así.

Dos casas para el Municipio de Cartago

Consignadas al señor Vice-Cónsul R. Rosas de Limón, vienen dos casas de construcción segura contra temblores e incendios, que la colonia alemana, de esta capital, construyó al Municipio de Cartago. Uno de ellos, llegado de pocos días en el vapor «Schwarzwald» de la Línea Hamburguesa-Americana, la otra una semana más tarde.

Estas dos casas que el Municipio en caso de guerra destine estas casas a establecer sus oficinas.

Cleto González Viquez

ABOGADO E. Tiene su oficina al lado Sur del Teatro Nacional, casa contigua a la de don Antonia y, de Herrero.

Se encarga de estudiar cualquier negocio, sujeción judicial, administrativa y de dar opinión por escrito. 118. d.

Para sostener la paz universal

Washington, 19.—Dentro de poco serán nombrados los miembros de la Comisión de Paz Universal, organizada en la última reunión del Congreso. La Comisión se compondrá de 5 miembros. Se espera poder persuadir a Roosevelt, para que acepte la Presidencia.

Todos los miembros serán nombrados por el Presidente de la República. El objeto de la Comisión es utilizar las actuales vías internacionales para limitar las armamentos y reducirlos a unas pocas combinadas del mando para la conservación de la paz universal.

CABALLERÍA y COCHERA

POLINI HERMANOS
Cuenta el establecimiento con muy buenas cuadras en las cuales se da magnífico cuidado a las perras mensualmente a precios racionales.

Magníficos coches de alquiler. Elegantes caballos para paseo y para viaje.

Acuerdos firmados ayer

Se rebaja la décima parte de la pena que se falta por cumplir por sus reos. El jefe de la Comisión, don Alfonso Castro y se deniega a petición de industria hecha por Antonio Vega.

Se niega esa gracia a José M. Bogañán Castro y se deniega a petición de industria hecha por Antonio Vega.

Me hago cargo de toda clase de construcciones

Me hago cargo de toda clase de construcciones, contrato ó administración. - Plenas garantías. **ALFONSO DE LAS CASAS**

Para probar con absoluta Eficacia y Seguridad

y desafiando cualquier competencia, lo que ha sido probado mil veces en VALPARAISO ••••• MEJICO ••••• LIMA ••••• JAMAICA, etc. •••••

La Berger Manufacturing Company, de New York, ha enviado a Costa Rica un Representante Especial que dará toda clase de informes, pruebas y presupuestos acerca de la **ARMAZON DE ACERO para Construcciones**—

TELA METALICA para cobertura, tanto de armazón de acero como de MADERA— Este es el sistema de construcción más moderno y es **ABSOLUTAMENTE A PRUEBA DE TERREMOTOS, INCENDIOS Y DETERIORO POR EL TIEMPO**

Su vida, la de toda su familia, sus muebles y su propiedad están completamente a salvo de todo peligro en caso de Terremoto, incendio o deterioro, cuando en su construcción se usó la **ARMAZON DE ACERO Y LA TELA METALICA DE LA BERGER MANUFACTURING COMPANY**

Nuestro Representante está autorizado para dar **PRECIOS DE FABRICA A TODO COMPRADOR** y ha hecho arreglos con los principales Arquitectos constructores de Costa Rica para extender iguales ventajas a todos sus clientes. **LA PRUEBA DE NUESTROS MATERIALES ES LA CONVENCION DE QUE NO HAY COMPETENCIA DE QUE NO HAY COMPETENCIA EN CUANTO A CALIDAD NI EN CUANTO A PRECIOS**

Nuestro Representante estará en Costa Rica hasta fines del mes de julio y con él se podrán hacer todos los arreglos que se deseen. El, no solamente dará y usará exactamente lo que necesita, sino que le economizará toda comisión, todo gasto que no sea absolutamente justificado.

REPRESENTANTE, **Luis A. Moreno** HOTEL IMPERIAL No. 3 21 6 v.

CONGRESO CONSTITUCIONAL

Señal del día 20, al 21. **Presidio el Licenciado Gutiérrez.** Acto.—Decretos nuevos se aprueban y firman.

Presupuesto
Es sometido el proyecto respectivo en cuya exposición se habla de la economía necesaria. Paso a Comisión de Hacienda.

Elecciones anuladas
Carreón.—Contesta a las ausencias y cargos que se le hicieron ayer por Baudrít y Pinto insistiendo en que el Secretario de Hacienda no tiene ningún tipo de cargo a la Administración de Justicia. Hetría la moción que ocasionó tanto escándalo y quedó aprobada la ley.

Reformas Constitucionales
Tercero lectura.—De las propuestas por varios diputados a base de voto directo y elección de autoridades provinciales y cantonales.

Briceno—Lee un discurso que trae escándalo y pide que se publique en virtud de incluir la contestación a ciertos cargos que al discutir ciertos reformistas se hicieron y se usó el lenguaje de los señores Jofre y Jofre Polanco.—fueron hechos dentro de la Cámara.

Es acordó con aplausos. Alfaro.—Quisiera que alguien le hiciera un favor y que le permitiera el del señor Briceno. El le aprendería a leer en su casa y le vendría a pronunciar aquí. Pero para retomar a Briceno la basta leer una acta suscrita, entre otros, por el mismo señor Briceno en que se compromete, por satisfacer así, a reformar la Constitución en el sentido de que sean elegidos los Gobernadores y Jefes Políticos.

Se extraña de que el viejo proyecto esté enterado y vivo este nuevo. Acosta.—Da algunas explicaciones y apoyándose en el Mensaje de don Ricardo Alfaro, en los hechos constitucionales de algunos Estados americanos y europeos, sostiene contra lo que opina Briceno, que el asunto está maduro y es digno de estudiarse conforme al nuevo proyecto.

Briceno—Gracias a Alfaro por haber insinuado que mi discurso parece hecho de canchales y Gracías!

El Programa del Partido Republicano, que se usó en la sesión anterior, no lo resta al programa. Que se le deje interpretarlo con libre examen como la D. I.

Accidente
y muchos estropeados
Dublin, 19.—El accidente ferroviario de Rosera dio por resultado cuarenta estropeados y ningún muerto.

Asaltos criminales
Por los juzgados
El señor Juez Segundo del Crimen, dictó sentencia en el caso de Esteban Calabrón, por el delito de lesiones, condenándolo a 21 días de arresto.

El mismo Juez denegó la exarcelación pedida por Aurelio Barba S.

Exarceló bajo fianza a José Alfaro B. Enjuició a Manuel Valladares A. por lesiones y a Juan Roldán S. por igual delito.

El señor Juez primero dictó auto de prisión contra Angel Torres, procesado por delitos.

El señor Juez de lo Contencioso-Administrativo, decretó la exarcelación de Antonio Buzarri, dueño de 1000 colones, por depósito de licor clandestino.

Enjuició a Rogelio Bernini C. por adulteración de licores.

Declaró prescrita la acción penal en causa seguida contra Ramón Sáenz, ex-Agente de Policía de Guastopo por delito de malversación de caudales públicos.

Enjuició a José Bolaños Chaves, por fabricación clandestina de licor.

Elevó a plenario la causa contra Manuel Álvarez, a *Panamá* por delito de expendio clandestino de licor.

Corte Plena

En sesión extraordinaria celebrada ayer día 19, se acordó que se usará el programa del cantón de Reparta a don Francisco Amador Mejía, en lugar de don Abel Salazar F., quien renunció a la presidencia.

EL ALMACEN DE GRANOS

AL OESTE DEL BANCO DE COSTA RICA TIENE PARA LA VENTA

Para conocimiento de quienes pueda interesar se publica el siguiente aviso.

A la una de la tarde del 29 del mes en curso, se rematará en la puerta principal anterior del *Supuesto de la Contaduría Administrativa* y en las mejores postores, el derecho de denunciar dos mil hectáreas de terrenos baldíos en esta forma: 40 lotes de 5 hectáreas cada uno, 40 lotes de 10 hectáreas cada uno, 20 lotes de 20 hectáreas cada uno, y 10 lotes de 100 hectáreas cada uno. La base del remate es la suma de \$2-80 por hectárea y las posturas pueden ser de cualquier monto siempre que los postores a plazo rindan buena fianza. Si los derechos se aplicaren fuera de la jurisdicción de Limón, el rematario puede denunciar dos hectáreas por cada una que obtenga. Los rematarios podrán solicitar la adjudicación de tierras en cualquier baldío de la República en abono de sus derechos, sin que sea necesario valio ni remate de las que hay. Pertenece el derecho que va a rematarse a la Municipalidad del cantón central de la provincia de Heredia. Quien quiera hacer postura ocurra.—14 de julio de 1910.—Marques M. Rodríguez. 17 6 v. a.

Acrecho de arroz

TOMAS FERNANDEZ a HERMANO

Mal que se contagia

Londres, 19.—Se declararon en huelga los empleados del ferrocarril «Nordens» como protesta contra los métodos tiránicos de los oficiales. En el distrito de New Castle, donde tres mil personas de período como el aceite había quemado a salir, pero después de desamparada lucha el fuego se domó.

Fuego a bordo. Precauciones tomadas.

Copenhague, 19.—Se declaró un incendio a bordo del vapor «Standard», que ardió hace poco a esta procedencia de Fielandia, con millón y medio de galones de petróleo quemado. Las autoridades ordenaron a todos los buques que se prepararan a salir, pero después de desamparada lucha el fuego se domó.

Acuerdo oficial

Queda el Presidio de San Lucas en la dependencia exclusiva de la Secretaría de la Guerra con la cual se entenderá directamente el Teniente Gobernador y Comandante en todo lo relativo a los servicios administrativos y militares del Establecimiento. Es atribución propia del Comandante de dicho Presidio dar resoluciones y bases que requiera su organización.

Se pagará la captura de un criminal

de un criminal **Poética inglesa**

Londres, 19.—La policía ha ofrecido £250 por informes conducentes a la captura del doctor Crispin y su cómplice Miss Lencore.

El Asquith anunció en la Cámara de los Comunes que a Lord Kitchener se le había ofrecido asilo en el Comité de los Imperios Británicos.

El Gobierno retiró el nombramiento al conde de Devon.

El expuesto demuestra que el Gobierno no le ha perdonado por rechazado el puesto que se le ofreció.

Rafael M. Tristán

INGENIERO ELECTRICISTA
Consultas.— Instalaciones eléctricas
17 de toda clase 17 d.

Apartado 257. 3 m. alt.

Herido casualmente

De manera casual se hirió en un momento una bala de revólver al señor Barquero.

Este señor limpiaba un revólver cargado cuando se escapó el tiro.

Tardará unos 8 o 9 días para sanar. La bala atravesó la pierna.

Francisco Zúñiga Molina

Maestro de Obras Contratista

Ofrece nuevamente sus servicios a sus antiguos favorecidos y al público en general. Se hace cargo de las construcciones de cualquier género. Garantiza su perfecto conocimiento de todas las materias del oficio. Calle 2ª N.º, 50 varas del Colegio Señoritas.

Ferrocarril a Pacífico

AVISOS

Del 23 del corriente en adelante, y hasta nuevo aviso, quedan suprimidos los siguientes trenes:

De San José a Atenas, sábados, 3.10 p. m.

De Atenas a Alajuela, domingos, 7.30 a. m.

Así como también el servicio de pasajeros entre Ciruelas y Alajuela los domingos.

ADMINISTRACION GENERAL DEL FERROCARRIL AL PACIFICO
SAN JOSE, JULIO 20 DE 1910.

A. J. BRENES MORA, Administrador General

DESCONFIE Ud. de las malas maderas

y de los techos de fieltro que se quemaron o se pudren.

USE FIBROCIMENTO

CONSTRUYA Ud. contra temblores, pero resguárdese también del calor y del fuego.

USE FIBROCIMENTO

Pida usted las famosas cervezas de la Fábrica

La mas pura

PLESENER

LA VICTORIA

EXTRA

La más sana

Comentarios de la Prensa

Madrid, 14. Los diarios conservadores publican integro el discurso de La Cervera, y quien aplauden con mucho entusiasmo.

Un periódico canalla disculpa los apuntes que solo significan una adhesión sentimental.

Moteja a La Cervera de soberbio, pueril, ridículo, atacado del delirio de grandezas, creyéndose rector de la humanidad.

Los independientes lo califican de monótono y consideran que los aplausos son una protesta contra el discurso de Iglecias.

Una vez oída la declaración de La Cervera se le debe condenar y quedar todos tranquilos porque es un pobre hombre.

Los atentados los dirigen los grandes hombres políticos; el rayo busca las alturas.

Gobierno cruel y Gobernador inicuo

Madrid, 15.—La Cervera invitó la mayor parte de la sesión en intercalaciones de monótonas lecturas en que se declara que los informes de la policía demuestran la culpabilidad de Ferrer. Atacó a Lerroux por haber contribuido en el exterior a que la opinión se hubiera pronunciado contra España.

Defendió el tribunal que condenó a Ferrer por el interés de todos los españoles y para desvirtuar las campañas en el extranjero.

Emilián Iglesias expresó su contestación diciendo que extrañaba que sabiendo el Gobierno lo que se tramaba en Barcelona, la dejara desguarnecida. Respecto a La Cervera, dijo que había desfigurado los hechos, que el Gobierno fue cruel y el Gobernador Crespo Azorín inicuo.

Mantiene lo que dijo Iglesias (don Pablo).—«Mantengo cuanto dije si el gobierno les falta tacto, su producción casos desagradables. Los responsables de las tragedias son Mauru y La Cervera, quienes le hicieron más daño a la monarquía que los republicanos.

La profecía indica a la comisión de Ferrer se equivocó: el gobierno estaba en el deber de evitarlo, luego los responsables son Mauru y La Cervera.

La mayor gloria que legará a sus hijos

Madrid, junio 14.—La Cervera invitó cuatro horas en el relato minucioso de los sucesos de Barcelona, donde se fragaron los atentados contra el Rey. En París y en Madrid había movimientos revolucionarios antimilitaristas que se iban de acuerdo con los socialistas, a raíz de la guerra, en sus antipatrióticos propósitos. El Gobierno estaba obligado a hacer facturas a la revolución. Justificó la severidad y los castigos empleados. El orador observó que no respondió a la expectación.

Certificados Redimibles del BANCO INDUSTRIAL DE SANTIAGO

—CERTIFICADO AMORTIZADO EN COSTA RICA— Según cable recibido en esta fecha se ha quedado amortizado el certificado número No. 19069, serie E, por el valor de \$ 100.000.000. El tenedor de este certificado puede pasar a cambiar su importe.

E. R. CLARE Agente general

FERROCARRIL AL PACIFICO

ITINERARIO GENERAL QUE EMPEZARÁ A REGIR EL 20 DE DIBRE DE 1909 DIVISION DE ESPARTA

Table with columns: RUMBO AL OESTE, ESTACIONES, RUMBO AL ESTE, ESTACIONES. Rows include: 1ª clase-Nº 23-Diario, Eléga, Sale, 7-00, ESPARTA, 5-15, BARRANCA, 4-40, PUNTA RENAS, 4-00.

Administración General del Ferrocarril al Pacífico.—San José, 15 de diciembre de 1909. R. A. CASTRO B., M. G. ESCALANTE F., Jefe del tráfico, Administrador General.

ZAPATERIA MODELO DE JOSE ARAUJO

El antiguo y bien reputado Taller de Zapatería establecido antes en conexión con el Almacén Romero, se ha trasladado al local contiguo a la Librería de don Manuel V. Blacou, siempre bajo la dirección del infrascrito que tiene gusto de ponerse a las órdenes del público en el nuevo local.

JOSE ARAUJO

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional 'Miguel Obregón Lizano' del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

ción, aludiendo a la amenaza de atentado personal proferida por Pablo Iglesias: así es sentencia se cumple legarmente a nuestros hijos la mayor gloria a que podrán aspirar. Fué ovacionado. Los conservadores imitaron a las izquierdas aplaudiendo estrepitosamente a La Cervera.

Pablo Iglesias aplaudido por Canalejas

Madrid, 14. Canalejas ha hecho declaraciones, por sincerarse por haber aplaudido a La Cervera. «Cuando un hombre habla de un sentimiento de muerte—dijo—lo aplaudo porque respeto a quien espere su vida en cumplimiento de su deber».

El Purgatorio De Cada Mes.

Las Píldoras Rosadas de Dr. Williams Curan anunciando Todos los Dolmas Remedios de Curarlos.

El simple hecho de que los hombres padecen raramente de migrana o dolor de cabeza, mientras que la mujer lo sufre tan a menudo, sugiere bien que las causas tienen su origen en el temperamento delicado del sexo, y sobre todo en las funciones orgánicas de la mujer. Si la regularidad de esas funciones se hace difícil, las migrañas, dolores de espalda, nerviosidad, insomnio, son las penalidades consiguientes. Para la migrana y demás dolencias nada igual a las Píldoras Rosadas del Dr. Williams. Modifican su efecto el estado general de todo el sistema. Enriquecen y purifican la sangre, fortifican los órganos y regulan sus funciones. El tratamiento de las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, tan simple, tan fácil, ha curado a miles.

La Sra. Doña Cruz Romero, de Amalán, Veracruz, México, escribe: «Durante tres años padecí una debilidad constante y nerviosa, debido a la pobreza de sangre. Sentía náuseas, fuertes palpitaciones al caminar, mal humor, inapetencia, y estaba poseída de ese horrible dolor de cabeza que constantemente. Todo cuando me hizo era inútil y solo cuando tomé las Píldoras Rosadas de Dr. Williams, es que empecé a tranquilizarme y aliviar. Con un poco de tiempo de tomar esta medicina que acompañaba al frasco, me halló curada y sanamente agradecida, motivo por el cual no puedo olvidar de mencionar que estas mismas este valioso remedio a mis semejantes.»

Píldoras Rosadas del Dr. Williams

EN LAS BOTICAS.

EN NUESTRO PLANETA

Cognac Martell que desde 2 siglos tiene la fama mundial de ser El mejor. todo está sujeto a cambios, alteraciones, con excepción de la calidad del. Pídense en todas las cantinas y hoteles.

EDGAR KNÖHR & Cia. PROPIETARIOS ALFRED EDGAR KNOHR EBERHARD DE VOSS SAN JOSE DE COSTA RICA

Almacén de toda clase de Géneros y abarrotes.—Representantes de los señores MUNCHMEYER y CO., DE HAMBURGO para la exportación de café

Motocyclettes "WERNER" LA MEJOR DE TODAS LAS MARCAS



Precio: 14 caballos, 2 cilindros con Magneto Simms-Bosh y horquilla clásica. Fr. 600. Para Informes diríjase a los Agentes directos HENRI FRUK - SAN JOSE

IMPORTANTE

Hasta segundo aviso los precios de nuestro AZUCAR de FAMILIA de la acreditada marca «Federico Tinoco» serán los siguientes:

Azúcar de 1 a 4 8-00 el quintal neto > 2: > 7-00 > 3: > 7-00 LINDO BROTHERS

CASA DE HUESPEDES PROPIETARIO Federico Novoa

50 varas al Sur de la sucursal de Robert, Calle Central, frente a don José Durán. Alimento de primera. Cuartos espaciosos.

BOARDING HOUSE PROPIETARIO Federico Novoa

Dr. Marichal Cirujano-Dentista de las Universidades de La Habana y Columbia, incorporado en la Facultad de Medicina de Costa Rica.

Hace todas las operaciones de la boca en su «SABINETE DENTAL ELECTROICO DE BUENA OROVAL». Oficina: Frente a la casa de Salud, del Dr. Tomás López, esquina Suroeste del Parque Central.

AVISO a más clientes y al público en general se ha trasladado mi taller de sastrería a la casa contigua a don RAFAEL IGLESIAS, donde atenderé los encargos con amabilidad y en especial SOMBRAS y confecciones de esta especie.—JOAQUÍN PORRAS G.

LOS GEOLOGOS -EDIFICIO DE MADERA-

Un hotel en una casa de madera es una completa garantía para los huéspedes y un magnífico negocio para el dueño. Frente a la Estación del Atlántico, en una elegante y cómoda casa, de diez pisos se encuentra un espléndido Hotel con cantina y Restaurant. Este establecimiento se vende por no poder administrar su dueño.—Tiene muy buenos alojamientos y ante todo es un verdadero seguro para el viajero. La ocasión es calva y los buenos negocios se aprovechan.—En esta imprenta informarán.—10 m.

DOCTOR ARRAJA Médico Oculista

Despacha todos los días de 8 a 10 a. m. y de 12 m. a 3 p. m. en su casa de habitación, en los altos de la Botica de París, esquina opuesta a LA CAJETA.

Se alquila

UNA CASA DE ALTO SITIO, 70 VARAS AL ESTE del Banco de Mr. Lindo. No ha sufrido ningún desperfecto por los temblores y ha sido enanchada considerablemente. Se alquila el todo o partes.—Se vende una propiedad horizontal de 17 pedregales; puede verse en nuestro taller.—CARBETTES, CARBONERES Y RUEDAS de toda clase. Rodríguez y Compañía 10

Panadería LA CANDEAL

Avenida Central.—Números 470 y 478 CAFE, CACAO, CHOCOLATE Fuerza motriz eléctrica ***** ASEO Y ECONOMIA

Platería París

Entre Sagafiti y Sábrios y F. J. Alvarez y Co. Fábrica de alhajas sólidas y artísticas. trabajos de satisfacción del más refinado gusto. Ejecución de monedas en oro y plata de todo clase de oraciones. Compra oro de alhajas destruidas.

HOTEL COLOMBIA

En este nuevo establecimiento al lado del Norte de la Estación y al frente del parque Victoria, encontrará Ud. toda clase de comodidades, platos sencillos, prontid y amabilidad en el servicio. Cantina especialmente surtida de licores extra. Todo a precios de situación. Está dirigido por su propietario.—Sebastián Paché M. 15 Puntarenas, marzo de 1910.

Francisco Torres Fuentes Abogado y Notario (Ex-jefe de Limón)

OFICINA: en la casa contigua al Juzgado Civil y del Crimen de la provincia. Limón, julio de 1910.

En Heredia

Se vende una casa situada en la esquina de las calles «Libertad» y «Unión». Es bastante cómoda y su precio es barato. Para informarse, entienda con el infrascrito propietario. JESÚS CHACÓN

DR. JOSE CORVETTI MEDICO OCULISTA

Horas de despacho: De 9 a 11 a. m. hasta las 4 p. m. todos los días excepto el martes. Calle 99, 90 varas al Sur del Palacio de Justicia, de la Universidad.

DR. F. E. FONSECA GUTIERREZ ESPECIALISTA EN LAS ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS

Despacha en la Biblioteca del Consuejo. Consultas: De 9 a 11 a. m. y de 1 a 3 p. m.

Lema universal: Fume Ud. "PARTAGAS" y nada más.

JULIAN BALLESTERO G.

A un numeroso clientela y al público en general hace saber: que tiene ASERRADERO, ACERILLADORA y demás accesorios para el ramo de carpintería; y se hace cargo de toda clase de construcciones y reparaciones de casas, satisfaciendo la mitad al contado y el resto por abonos mensuales. También ofrece varios lotes de MADERAS, sumamente baratas y de las mejores; MUEBLES: todo bueno, garantizado y a precios sin competencia. Para referencias, entienda con el propietario en San José, esquina noroeste de la Merced Nueva. San Ramón, julio de 1910. 13 m. alt.

BREVA KEYSTONE T. ASSMANN & Co.

ALAMBRE "IOWA" Con 681 y 4 varas los 2 rollos. El mejor y más fuerte, donde JUAN KNOHR HIJOS BUEN NEGOCIO

En Turrialba se venden dos casas bien situadas, para comercio, recién construidas, de buenas maderas, y comodidades, para familia y comercio en cada una; sus alquileres producen C 100-00 mensuales. Las dos tienen establecimiento, uno de éstos se vende la existencia con panes de Licores. Para informes diríjase a ALONSO GARCIA.

EN LA TEMPESTAD

GRAN REBAJA DE PRECIOS

Vino tinto francés, docena C 4-75, sin envase; por botella, sin envase, 45 centes cada una. Whisky Canadian, C 2 25 botella; Cognac Bisquit, C 3-50 botella; Cervezas Leona, Estrella, Schiltz y Harmonia, C 2-00 docena, y 45 centes medio botella; Vinos dulces y Jerez, desde 25 centes en adelante. En artículos de primera necesidad, como arroz, sal, sillas, manteca, etc., precios reducidos!!! Escríbeme, a 30 centes letra. San José, 13 julio 1910. MIOREL ARMIJO 10 m. alt.

Escuche, joven! Quiere usted un bonito CHALEGO de fantasía?

Acutid a la gran sastrería de LONDRES Y PARIS y los conseguiréis excelentes. Es allí sin duda, donde mejor se confeccionan y donde se emplean los mejores materiales que las pueden inventar el arte suyo. La gente erudita, los verdaderos elegantes no podrán ser tales si no acuden a comprar un chalego en la sastrería de VICEDOMINI & Co., los cuales, como su nombre lo indica, son una verdadera fantasía. Además, suministrará al excelente tela y bien cortados TRAJES a la última moda. Conque, ya sabéis, elegantes, el canto!

SELLOS PARA DE CAUCHO

Occita usted a la más acreditada Fábrica que existe en Costa Rica. Pida muestras y precios a TEOFILO SIBJGA G. ALAJUELA, C. RICA—CALLE DE GUARDIA No 103

CERVECERIA TRAUBE

FABRICA DE CERVEZA Y AGUAS GASEOSAS En esta fábrica, la más grande del país, se elaboran los siguientes artículos: CERVEZAS Negra "Arca Estrella", Lager Bier, Doble, etc.; Sencilla (blanca y negra); REFRESCOS Cream Soda, Zarsaparrilla, Limonada, Kola, Ginger Ale. Especialidad de la casa: KOLA DOBLE - KOLA CHAM

SAL GARDY

Supresión de las inyecciones. Tratamiento del mas facial y el mas discreto. Exigir la firma sobre el rótulo.

CURACION RAPIDA Y RADICAL de los flujos antiguos o recientes

Cada copulita lleva el nombre. Descubrir de las falsificaciones. Cada copulita lleva el nombre. PABLO, 8, Via Victoria y en todas las Farmacias.

HIERRO GIRARD

El HIERRO GIRARD cura la palidez de color, el embotamiento de la sangre y fortifica los temperamentos debiles. El profesor Hérard, encargado de la Memoria a la Academia de Medicina de París ha comprobado a que los enfermos lo aceptan fácilmente, y lo que particularmente distingue esta sal de hierro es que no solo no irrita, sino que combate el estreñimiento. En todas las farmacias.

LIDILIA PARFUM

El profesor Hérard, encargado de la Memoria a la Academia de Medicina de París ha comprobado a que los enfermos lo aceptan fácilmente, y lo que particularmente distingue esta sal de hierro es que no solo no irrita, sino que combate el estreñimiento. En todas las farmacias.

GOTAS COLONIALES

CURAN INSTANTANEAMENTE Dolores Estomago, Indigestiones Y. RIGAUD - PARIS En todas las buenas Perfumerías.

Y. RIGAUD - PARIS

En todas las buenas Perfumerías.